

Pressemitteilung

Stuttgart, 27. Februar 2025

Pressestelle

T +49 711 222 985-711

F +49 711 222 985-551

presse@boerse-stuttgart.de

Dr. Markus Röhrig verstärkt als Chief Growth Officer das Management der Gruppe Börse Stuttgart

**Besetzung unterstreicht Wachstumsambitionen // Erfahrener
McKinsey-Manager mit umfassender Expertise steuert künftig Sales-
Aktivitäten der Gruppe**

Dr. Markus Röhrig (43) verstärkt als Chief Growth Officer ab dem 1. April 2025 das Management der Gruppe Börse Stuttgart. Als Mitglied im Group Executive Committee und Geschäftsführer der Boerse Stuttgart GmbH wird er die Wachstumsdynamik der Gruppe Börse Stuttgart weiter stärken und die Kundenakquise in Deutschland und Europa vorantreiben.

Markus Röhrig wird die Sales-, Partnerschafts- und Marketing-Aktivitäten der Gruppe Börse Stuttgart leiten – zum einen im klassischen Kapitalmarktgeschäft inklusive des Handelsnetzwerks cats, der Tochterbörsen in Schweden und der Schweiz sowie Commodities und Daten. Zum anderen wird er die kundenseitige Steuerung und Koordination des Börsen- und Kapitalmarktgeschäfts mit dem Digitalgeschäft der Gruppe verantworten.

Dr. Markus Röhrig war seit 2006 bei McKinsey tätig, im Jahr 2016 wurde er zum Partner gewählt. Er hatte verschiedene Führungspositionen inne, darunter zuletzt die Co-Leitung der europäischen Corporate & Investment Banking Practice von McKinsey. Zuvor hatte er die Capital Markets Infrastructure & Exchanges Practice mitbegründet. Mit seiner Expertise konnte er in den Bereichen Sales, Wachstum und Regulierungsmanagement zahlreiche Großprojekte erfolgreich umsetzen, etwa Vertriebsprogramme oder internationale Markteintritte von Finanzinstitutionen. Zudem unterstützte er europäische Banken und Börsengruppen bei strategischen Transformationsprozessen.

„Als sechstgrößte Börsengruppe in Europa haben wir unsere Geschäftsfelder auf Wachstum und europäische Expansion ausgerichtet. Für europäische

Finanzinstitutionen stellen wir als integrierter und regulierter Infrastrukturanbieter innovative und skalierbare Lösungen bereit – im klassischen Börsen- und Kapitalmarktgeschäft sowie im Digitalgeschäft. Jetzt geht es darum, die Beziehungen zu bestehenden Kunden auszubauen und mit weiteren strategischen Partnerschaften unser Wachstum zu befeuern. Wir freuen uns sehr, dass wir mit Markus Röhrig eine Führungspersönlichkeit mit exzellenten Fähigkeiten und einem beeindruckenden Track Record für uns gewinnen konnten“, sagt Dr. Matthias Voelkel, CEO der Gruppe Börse Stuttgart.

Über die Gruppe Börse Stuttgart

Die Gruppe Börse Stuttgart ist die sechstgrößte Börsengruppe in Europa mit strategischen Standbeinen im Kapitalmarktgeschäft sowie im Digital- und Kryptogeschäft. Sie betreibt Börsen in Deutschland, Schweden und der Schweiz und hat als Vorreiter das größte Digital- und Kryptogeschäft aller europäischen Börsengruppen aufgebaut. Die Gruppe Börse Stuttgart beschäftigt 700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an Standorten in Stuttgart, Berlin, Frankfurt, Ljubljana, Mailand, Stockholm und Zürich.